
Sosan s'est engagé ce mois-ci pour le défi de janvier :
𝗗𝗿𝘆 𝗝𝗮𝗻𝘂𝗮𝗿𝘆, qui est de ne pas boire d'alcool à partir
de l'heure de lever le 1er janvier jusqu'à la fin du
mois !
Faire une pause d'un mois dans votre consommation
d'alcool c'est aussi : 

Contrôler sa consommation
Prévenir des problèmes de santé
Mieux dormir
Economiser de l'argent

Les équipes de 𝗦𝗼𝘀𝗮𝗻 𝗖𝗦𝗔𝗣𝗔 et SMR ont tout mis
en œuvre pour accompagner leurs patients dans
cette démarche avec l'organisation :

de plusieurs ateliers sur la thématique de l’alcool
d’un stand d’informations
d’un parcours de simulation
d’un atelier Dose Bar 
d’un parcours avec lunettes de simulation et mise
en place de la Position Latérale de Sécurité
d’un escape game 
et d’une vidéo débat

Cette année une partie des ateliers était également
proposée aux salariés Sosan. 
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Il y a un an, j'avais l'honneur de prononcer mes premiers vœux en tant
que Président de notre association. Aujourd'hui, je souhaite revenir
sur les trois objectifs que nous avions fixés ensemble.

Tout d'abord, nous avons œuvré à moderniser l'image de notre
association. Le changement de nom en SOSAN a été un succès, et je
suis ravi de constater comment notre nouvelle identité s'est répandue
sur le terrain d’action. Ensuite, nous avons voulu repositionner
l’Association sur son territoire. Avec le Directeur Général, nous avons
rencontré près de 20 acteurs du territoire afin d’échanger sur la place
de l’Association, ce qu’elle peut apporter aux territoires et à ses
acteurs. Nous continuerons cette démarche en 2025.
Nous avons également révisé notre gouvernance pour la rendre plus
agile dans un monde de la santé en perpétuel mouvement. 
Nous avons travaillé à optimiser nos fonctionnements et à
professionnaliser nos pratiques. Le service qualité et gestion des
risques service s’est emparé de la préparation de la certification de
l’HAD, en collaboration avec le président de la CME et la direction du
pôle domicile. Bien que nous attendions encore la validation de la
haute autorité de santé, les résultats obtenus au terme de l’audit sont
très positifs.
Nous avons aussi cherché à améliorer notre capacité financière. Nous
devons renforcer notre maîtrise budgétaire en 2025. Pour garantir un
service de qualité, nous avons besoin de capacités financières. Mieux
comprendre nos dépenses, faire des choix éclairés et contrôler nos
budgets seront des enjeux majeurs.
Un autre objectif sera de stabiliser et développer nos équipes. Les
femmes et les hommes qui composent notre association sont notre
plus grande richesse. 
La qualité de la donnée, sa bonne compréhension, sa saine utilisation
et sa sécurisation sont d’autres grands objectifs pour 2025. Notre outil
informatique, fatigué, a besoin d’être profondément modernisé. 
En 2025, vous aurez à nouveau l'opportunité de vous exprimer, de
prendre des initiatives et de contribuer, individuellement et
collectivement, à notre mission auprès des Sarthois. C'est en étant
solidaires et en nous entraidant que nous pourrons faire briller notre
belle association sur le territoire.

Merci pour la qualité de l’attention portée à nos patients et à nos
résidents, pour votre professionnalisme et votre engagement, qui ont
permis à notre association de surmonter les obstacles en 2024 et
d'accomplir de beaux succès. 
Que cette dynamique se poursuive en 2025.
Bonne année à tous !
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Certifications et
évaluations HAS à
Sosan : les temps forts

Responsable achats Sosan  : 
ses missions

La cérémonie des vœux de Sosan s'est déroulée le 6 janvier
dernier en présence du Président M.Grondin, du Directeur
Général M.Maso et de l'ensemble des administrateurs.
L'occasion de remercier les équipes de Sosan pour le travail
accompli en 2024. 
Une année marquée par des moments forts, notamment le
changement de nom de l'association, des collaborations
inspirantes et de belles réussites collectives !
Merci également à l'ensemble de nos partenaires pour leur
confiance et leur engagement à nos côtés.
Faisons de 2025 une année prospère et innovante remplie de
projets enrichissants, d'opportunités à saisir et de réussites
durables. 
Cette soirée des vœux s'est terminée sur une note gourmande !

Retour sur la Soirée 
des Voeux !

www.sosan.fr

Référents Sosan : 
qui contacter ? 

Au cœur de la stratégie des achats de Sosan,
le nouveau Responsable des achats,
Guillaume DODARD arrivé en août dernier
avec un rattachement direct à la Direction
Générale, joue un rôle déterminant dans la
maîtrise des coûts et l’optimisation des
ressources. Il est le garant de la qualité des
prestations et services achetés, tout en
veillant à la rentabilité et à la pérennité des
relations avec les fournisseurs. 

Il est le lien entre les fournisseurs, les
prestataires et Sosan, s’assurant que chaque
achat contribue à la réalisation des objectifs
stratégiques de l’association. Au-delà de la
négociation des prix, le responsable achats
est impliqué dans la définition des besoins de
l’association, la sélection des fournisseurs, la
gestion des contrats et le suivi des
performances.

Pour répondre à de nouveaux enjeux engagés
par Sosan en matière d'achats, les missions
sont orientées aujourd'hui autour de 4 grands
axes :

- la stratégie des achats permettant de
réduire les coûts ainsi que le nombre de
fournisseurs afin de répondre aux enjeux
financiers
- l'uniformisation des contrats
multi-établissements, dans la mise en place
des accords-cadres 
- la sélection des fournisseurs et prestataires 
- l'engagement d'une politique d'achats éco-
responsable.

Concernant les réalisations à court terme : la
migration du parc de téléphonie vers
l'opérateur Orange Pro, le déploiement du
parc de photocopieurs Toshiba sur les
établissements qui va s'étendre jusqu'en
septembre 2025 et le renouvellement de la
flotte automobile (30 véhicules) avec des
versions hybride pour répondre à la Loi
d’Orientation des Mobilités.

Après la visite de certification de
l’HAD en décembre dernier, les
autres établissements de
l’association vont également
préparer leur certification
(sanitaire) et leur évaluations
(médico-sociale) pour une visite: 

au SMR : en septembre 2026
au PPH et CSAPA : 

       en octobre 2026
au SSIAD/ESA/ADJ : 

      en juillet 2027
La préparation de ces
évaluations a déjà démarré dans
les établissements puisque
l’objectif est d’ancrer dans les
pratiques quotidiennes la
démarche d’amélioration de la
qualité de prise en charge et
d’accompagnement des usagers.
Nous souhaitons à ces
établissements la même réussite
que pour l’HAD.


